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Frage Nummer 66 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Franz Josef 
Pschierer 
(FDP) 

Ich frage die Staatsregierung, ob Vertreter der Staatsregierung 
oder anderer bayerischer Behörden seit 2019 im Zusammen-
hang mit Gesprächen oder Verträgen zur Lieferung des CO-
VID-19-Impfstoffes Sputnik V Kontakt zu …………… hatten 
(u. a. Firma EagleBurgmann), wenn ja, worum ging es konkret 
bei diesen Kontakten und auf wessen Initiative kam es zu die-
sen Kontakten? 

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 

Dem Staatsministerium für Gesundheit und Pflege (StMGP) liegen keine Kennt-
nisse über Kontakte von Vertretern der Staatsregierung oder bayerischer Behörden 
zur genannten Person in Zusammenhang mit Gesprächen oder Verträgen zur Lie-
ferung des COVID-19-Impfstoffes Sputnik V vor. Eine detaillierte Abfrage bei allen 
Ressorts war in der Kürze der für die Beantwortung einer Anfrage zum Plenum zur 
Verfügung stehenden Zeit nicht möglich. 

 


